
      ATA Nº. 22/2017 
Aos 23 (vinte e três) dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do 
Sul, com a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto 
Rizzardi solicitou ao Ver. Mario Klein que realizasse a leitura de um trecho da Bíblia. Após o Diretor 
de Expediente realizou a leitura da Ata anterior de nº 21 (vinte e um), que em discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade. Dando seguimento o Presidente solicitou ao Diretor que fizesse a leitura 
das correspondências, proposições e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. Proposições: Verª. 
Marta Rejane Mino – Pedido de Providência – Que o Poder Executivo através da Secretaria de 
Obras providencie a construção de calçada na  creche Pequeno Aprendiz que dá acesso a Rua 
Raquel de Queiroz. Deferido pela Mesa Diretora. Verª. Marta Rejane Mino – Pedido de Providência – 
Que o Poder Executivo através da Secretaria de Obras providencie urgentemente o cascalhamento  
na propriedade do Sr. Renir  Rover e Robson Ramos. Deferido pela Mesa Diretora.  Ver. Erlei Ferrari 
da Fonseca – Pedido de Providência – Que seja providenciado dedetização nos bueiros da cidade 
com a finalidade de eliminar insetos entre os quais mosquitos e baratas.  Deferido pela Mesa 
Diretora.  Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Indicação - Que o Poder Executivo mantenha contato com 
setores competentes dos Correios a fim de disponibilizarem mais um servidor para a Agência Local. 
Deferido pela Mesa Diretora.  De autoria de Todos os Vereadores – Moção de Pesar pelo 
falecimento do Sr. Armando Jovem Moreto Tramontini. Deferido pela Mesa Diretora.  Ver. Luis 
Gilberto Rizzardi – Pedido de Providência - Que seja providenciado colocação de redutores de 
velocidade e placas proibitivas para caminhões na Avenida Boa Esperança nas proximidades da Rua 
Adelar da Cunha.  Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Luis Gilberto Rizzardi – Indicação - Criação de 
uma pracinha (playground) nas proximidades do Parque de Eventos Silvio Fiorese. Deferido pela 
Mesa Diretora. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Pedido de Providência - Que a Secretaria de Meio 
Ambiente juntamente com Secretaria de Obras, efetuem um estudo para conceder licença e após 
realizar poda e retirada de árvores no bairro próximo a SAC, na Travessa São José. Deferido pela 
Mesa Diretora.   Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Pedido de Providência- Que seja efetuado 
melhorias e reparos na pracinha (playground) em todos os brinquedos, colocação de areia na 
quadra, reformas na tela e pinturas, na Sociedade Comunitária de Habitação Popular, na Travessa 
Getúlio Vargas. Deferido pela Mesa Diretora. O Presidente colocou a disposição à palavra e o Ver. 
Aloisio se manifestou falando de suas indicações e da necessidade de melhorias. Projetos de Lei: 
Projeto de Lei nº 025/2017 - Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 
2018. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em 
discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei º 026/2017 - Autoriza o 
Executivo Municipal a contratar por tempo determinado, para atender a necessidade temporária de 
excepcional interesse público. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por 
unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei º 
027/2017 - Dispõe sobre a Política Municipal de Habitação de Interesse Social e Saneamento. 
Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e 
votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº 01/2017 – Altera o Artigo 
161 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores do Município de Colorado/RS. 
Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. A Comissão Especial da Câmara que aprecia o 
Parecer Prévio do TCE/RS, das Contas de Gestão do exercício de 2011 emitiu parecer que foi 
votado em plenário tendo sido mantido o parecer das contas do Senhor Zeno Júnior de Bortoli e 
contrário ao Parecer do TCE/RS em relação às contas do Prefeito Sr. Lirio Riva (O Parecer da 
Comissão foi unânime). Votado o Parecer teve dois votos contrários dos Vereadores Aloisio Remo 
Alves Xavier e Mario Klein e seis favoráveis dos Vereadores: Dogivan Jandrey Araldi, Elio Barili, Erlei 
Ferrari da Fonseca, Juliano Fassini, Marta Rejane Mino e Sandro Zanotto. Teve dois votos contrários 
e seis favoráveis. O Parecer Prévio do TCE (Contas de Gestão 2011) segue tramitando na Câmara. 
No Grande Expediente estava inscrito o Ver. Juliano Fassini que ao usar da tribuna relatou sua 
indignação por ter havido denúncia infundada junto a Patran em relação a uma pedreira no 
Município. Disse que quem denunciou é uma pessoa sem caráter por não ter se identificado, mas 
que segundo informações trata-se de um servidor público e que está se vangloriando, ficando por 



dez anos numa secretaria, tendo tido oportunidade e não soube fazer. Lamentou que fatos 
ocorressem e disse que estão cascalhando e não dizendo que estão e na verdade não estariam, 
citou conversa com o comandante da Patran e frisou sua indignação com isso. No espaço das 
Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Ver. Erlei Ferrari da Fonseca 
– Teceu comentários sobre o pedido de providência em relação ao problema com baratas, mas que 
segundo secretário será brevemente resolvido, também lamentou a falta de servidores nos correios. 
Quanto às colocações do colega Juliano, disse que uma hora irão cansar, e que é preciso chamar o 
Servidor e dar advertência. Finalizou dizendo que estão fazendo os trabalhos nas estradas. Ver. 
Mario Klein – Disse não concordar com este tipo de atitude de denúncia e repudiou dizendo que há 
exageros. Citou que também foi denunciado e acusado e está até hoje pagando, sendo o setor 
público ainda mais complicado. Ver. Juliano Fassini – disse que em suas colocações no Grande 
Expediente não se reportou aos Vereadores de oposição, nem a partido político, dizendo reconhecer 
as pessoas boas, lamentou a denúncia porque atrapalha no transporte de alunos e do leite. Antes de 
encerrar a sessão o Presidente colocou em discussão e votação o horário da próxima sessão ficando 
definida para às 20h (vinte horas). Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o 
Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após 
lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 23 de outubro de 2017. 
 


